
 
 

P r i m a v a l l e  –  S e g r e t e r i a  L o c a l e  
 

Venerdi 16 marzo si è tenuta la riunione sindacale a cui ha partecipato una 
delegazione della Segreteria Provinciale, nel corso della quale  sono stati sollevati 
alcuni problemi; questa O.S., ritiene opportuno segnalare al Dirigente dell’Ufficio le 
problematiche sotto elencate: 

In primo luogo è stato sollevato il problema di poter fruire del pasto ordinario, 
per i colleghi che ne hanno diritto. Infatti è stata rappresentata l’impossibilità di 
raggiungere la mensa del Reparto Volanti in tempi brevi  e quindi si richiede al 
Dirigente di prodigarsi nel cercare esercizi commerciali  idonei che siano disposti a 
stipulare convenzioni con l’amministrazione al fine di poter far fruire il pasto ai 
colleghi in zone più vicine al luogo di servizio, andando così incontro alle necessità 
di detto personale. 

In secondo luogo è sorto il problema delle reperibilità che ad oggi ancora non 
vengono effettuate. In realtà già nei giorni scorsi la problematica era stata sollevata 
da questa O.S. al Dirigente che aveva preso precisi impegni in merito. In quella sede 
era stato precisato che i turni di reperibilità andavano effettuati rispettando la 
rotazione di ogni ordine e grado di tutti i colleghi che ne hanno diritto. Sarà nostra 
cura verificare che ciò avvenga con lo strumento fornitoci  dall’art.18 comma 4 
dell’A.N.Q. 31 luglio 2009. 

In terzo luogo viene richiesto che le ordinanze inviate via posta elettronica 
vengano lette nei turni giornalieri (08:00 - 20:00) da personale che espleta servizio 
nella segreteria al fine di sgravare i numerosi compiti già assolti dai Sott.li di servizio 
al U.E.P.I., come accade da tempo in altri Commissariati ove qualche Dirigente di 
buon senso è venuto incontro al personale al fine di agevolarne i compiti primari di 
ufficio denunce al servizio del cittadino e di emergenza.  

In ultimo è stato rilevato qualche anomalia di non poco conto in merito alle 
assegnazioni dei fascicoli, soprattutto quelli con atti soggetti a convalida. E’ stato 
constatato che a volte alcuni colleghi ricevono l’assegnazione dei fascicoli in parola  
dopo le previste 48 ore o poco prima della scadenza, mettendo quindi a rischio la 
convalida dello stesso. Ricordiamo inoltre a chi è preposto all’assegnazione dei 
fascicoli che anche per i carichi di lavoro è prevista un’equità di trattamento, in 
passato più volte abbiamo accertato che questo tale equità non veniva rispettata. 

Le problematiche sollevate a questa O.S. vengono qui rappresentate al fine di 
poter migliorare le condizioni lavorative di tutto il personale e diminuire i possibili 
disagi per l’ufficio e non per alimentare sterili e puerili polemiche con qualcuno. 
Siamo sicuri che la sensibilità proclamata dal Dirigente verso il personale riesca a 
dare le opportune risposte. In mancanza di ciò ci vedremo costretti a sollevare le 
questioni nelle opportune sedi.  

Con l’occasione questa O.S. ringrazia tutti i colleghi intervenuti per la fattiva 
collaborazione. 

La Segreteria Locale 


